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过硬品质征服龙头药企

据悉，浙江英特药业有限公司和浙江
华东医药股份有限公司是我省两家医药
龙头企业，年产值均在百亿元以上。

在合作前，英特药业也考察了安徽金
寨等多个灵芝产区，最终选择渊健。

厂方负责人说，浙江省的中药材管理
比外省更严格，更规范；另外，也是因为他
们是浙江省极少数拥有灵芝全产业链的
中药饮片厂之一。

灵芝孢子粉分保健食品和中药材两
种质量标准，中药饮片质量要求更高。比
如非常重要的一项产品安全指标——过
氧化物，中药饮片明确要求检测含量，保
健食品并不作硬性要求。

过氧化物是地沟油里的三大致癌物
质之一，含量过高就会发出一股淡淡蒿
味，类似花生瓜子变质后的味道。前些
年，英特药业因为灵芝孢子粉储存期间过
氧化物超标，不得不把一批货全部销毁。

渊健药业通过与浙江中医药大学合
作，在灵芝孢子粉破壁和抗氧化环节精益
求精，很好地解决了灵芝孢子粉容易氧化
的问题。因此备受同行青睐。

“野生”灵芝孢子粉开始预订啦

去年，渊健厂方向晚报读者直供的
“野生”灵芝孢子粉成为爆款，进入6月后，
新一年的“野生”灵芝开始抽芽，想要预订
的读者可以报名啦。

龙泉市农业部门介绍，为提高灵芝孢
子粉产量，灵芝多大棚栽培。渊健灵芝早
期完全暴露野外，直到喷粉采收期才封闭
大棚。沐浴着阳光雨露，呼吸着新鲜空
气，“野生”灵芝更具原生态。

灵芝生长需要大量氧气，富氧环境下
的“野生”灵芝孢子粉口感和有效成分跟
大棚产也有差异。此外，灵芝在深山野外
栽培，不与农用地混杂，土地和水源交叉
污染的风险大大下降。

凭借着过硬的品质，因此这款“野生”

灵芝孢子粉在香港、杭州非常畅销，价格
也逐渐攀升。经《宁波晚报》争取，渊健野
生灵芝孢子粉预订价保持不变，2克*250
包预订价2500元，另外再送灵芝500克。

记者 周皓亮

龙头医药公司纷纷上门合作

本报合作的灵芝孢子粉厂家成行业“宠儿”
今年疫情后，浙江省

两家龙头医药公司一前
一后分别来到丽水龙泉
市，跟同一家灵芝孢子粉
生产企业签订了授权代
工协议。在丽水几百家
灵芝企业中脱颖而出，同
时得到具有竞争关系的
两家龙头医药公司认可，
这并不容易。

这家企业便是晚报
读者耳熟能详的渊健药
业，去年6月，经龙泉当地
农业部门推荐，企业跟晚
报签订了龙泉灵芝孢子
粉产地推广直供合作协
议。昨日，厂方告知记
者，今年的“野生”灵芝已
经抽芽，需要的市民可以
开始预订啦。

“渊和堂”灵芝孢子粉，
大牌品质，一半价格

今年，渊健公司根据市场需要，推
出“渊和堂”灵芝孢子粉。“渊和堂”灵
芝孢子粉原材大棚生产，由渊健公司
按照代工的品牌药企质量要求标准生
产，规格为100包*2克，市场统一零售
价680元，每克折合3.4元，只有同质
量大品牌价格的一半。6月新品特价，
买一盒送总价76元灵芝丁2罐。灵芝
孢子粉加灵芝，营养更全面。

■链接

70岁的金阿姨在多年
前被诊断为白内障。当时，
她看东西已经有些模模糊
糊。医生建议尽快手术。
不过，她坚持认为要等白内
障“成熟”才能做，拒绝了医
生的建议。

去年底，她发觉自己视
力下降越来越明显。一天
晚上去倒垃圾时，因为没有
看清路障，摔了一跤。幸好
伤得不重，只是破了皮。得
知这个情况，女儿坚持要带

她去看眼睛。
俞存院长发现，金阿姨

的白内障已经很明显，应尽
快手术。可就在此时，金阿
姨的老伴身体不适住了
院。等到老伴痊愈，又遇上
了新冠疫情，白内障手术再
度搁置。

就在上个月的一天，
金阿姨的左眼在没有任何
外力影响的情况下突发剧
痛，眼睛都无法睁开，被女
儿紧急送进了医院。经

医生检查，金阿姨是白内
障引发了青光眼。一听
是这样，金阿姨和女儿懊
悔不已。

“自疫情以来，这样被
耽搁的病人不在少数。像
金阿姨这样，不仅视功能损
害进一步加重，还可能伴有
眼红、眼疼、头疼、恶心、呕
吐等症状，有时会误以为是
心脑血管或消化道疾病而
去内科就诊，延误了病情。”
俞存说。

白内障要尽可能早接受治疗
突如其来的新冠肺炎疫情打乱了人们的正常生活秩序，在疫情防控降级之后，停摆

数月的眼科手术陆续得以开展。在近期的白内障手术病人中，宁波博视眼科医院院长、
白内障专家俞存发现一个现象：无论是近期就诊的，还是疫情之前就开始等待手术的白
内障患者，成熟期和过熟期的比例明显高于以往，由此也带来了一系列的问题。因此他
提醒大家，白内障手术一定要及时做。

经调查显示，我国50岁
及以上人群中重度视力损
害 致 盲 的 比 率 分 别 为
6.05％－15.3％和0.66％－
5.35％，其中最主要的年龄
相关性眼病包括老年性白
内障、老年黄斑变性。

老年性白内障虽然对
健康危害大，但它是可以通
过手术治疗复明。曾经，人
们对白内障的认识不够深
入，再加上手术水平的限
制，“白内障要等到成熟才
能做手术”成为很多医生和
患者的共识。后来，随着研

究的深入和白内障诊疗设
备、技术的发展，这种观念
已经完全改变了。

早在2015年，中华医
学会眼科学分会白内障
及人工晶状体学组就提
出，白内障手术的目标要
从以往的复明手术过渡
到屈光性白内障手术，这
意味着白内障手术的治
疗目标从“防盲”改为“提
高视功能”。

“看不清”是白内障对
健康的主要影响，但千万不
要以为它只是让生活有点

不方便。在日常生活中，老
年性白内障患者因看不清
而发生摔跤、磕碰等意外的
情况非常普遍，严重状态下
发生骨折（最常见髋关节骨
折）、脑损伤或诱发心血管
意外从而危及生命。

我们接收外界信息
90%以上是通过视觉获得
的，一旦视觉受到损害必然
整个生活都乱套了。老年
性白内障作为最常见的可
逆性致盲眼病，值得每个人
认真防范、积极治疗。
记者 陆麒雯 通讯员 高强

从“防盲”到“提高视功能”

白内障拖成青光眼

细心，耐心，全身心
投入为老服务

“干我们这一行，没有大年初一和三十，天天
都要泡在敬老院。”58岁的罗桂芬是镇海区九龙
湖镇敬老院院长。25年来，她每天早出晚归，敬
老院里的老人都把她当成自己的女儿，只要“阿
桂”一来，他们就高兴。

当年，33岁的她从来没有跟这么多老人打
过交道，担心自己挑不起这么重的担子。不过，
她没有气馁，年轻的罗桂芬凭着自己的细心、耐
心，全身心地投入到为老人服务的工作中。

过去的这个冬天，是罗桂芬从业这么多年来
“最苦最累”的一段时间。疫情来袭，她提前采购
了大量的消毒防护物资。封院之后，为了安抚老
人的情绪，她和同事编了一套快板，把各种健康
预防知识说得朗朗上口，让大家都好记住。

因为长时间关在院内不能外出，见不到子
女，就连平时的牌类游戏都做不了，一位老太太
情绪失控，哭了起来，甚至不吃饭，护理员束手无
策。

罗桂芬不仅轻声安抚，而且拿出手机和老人
家属视频电话，在家属的宽慰下，老人停止了哭
泣。罗桂芬保证：“放心吧，我们都会陪着您的。
一定要好好的，等着儿子女来看您。”听到这话，
老人的情绪终于稳定了。

“老人的事情再小，都要认真用心地服务，我
们的原则就是努力让老人的晚年幸福。”罗桂芬
说。去年6月17日，敬老院有5位老人需要到宁
波光明眼科医院做白内障手术。因路程较远且
需要3天住院治疗，罗桂芬不放心，就与一名工
作人员一起陪同老人就医，还安排敬老院的一名
服务人员负责陪同照护。

沈金玉老人在手术后心脏病复发，虽经医院
治疗病情稳定，可罗桂芬仍然不放心，第二天又
跑到医院陪护一天一夜，再三确认无碍后，她才
返回院里。

敬老院里的老人来自不同家庭，多年养成的
生活习惯也有不同，加上老人上了年纪，性情难
免就像小孩子，住在一起时常会闹些小矛盾。“这
就需要我们服务人员头脑灵活，耐心机智地去处
理，尽量争取把大事化小，小事化无，保证敬老院
内的团结和谐。”罗桂芬说。

记者 陆麒雯
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